

## Presse Nationale

### > Politique



#### Situation socio politique, depuis la France : Amadou Gon Coulibaly suit l'avancée des dossiers gouvernementaux

Durant sa carrière professionnelle comme politique, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a toujours été présenté par ses collaborateurs comme étant un gros bosseur. En effet, pendant qu'il séjourne en France pour un repos suite à son contrôle médical, Amadou Gon Coulibaly est à la tâche. Il suit depuis l'hexagone l'évolution des dossiers cruciaux avec les différents ministres.



#### Bilan et perspectives de la gestion de la COVID-19 : Aka Ouélé salue le leadership du Chef de l'Etat

Faisant le point sur le plan de riposte contre le Coronavirus au cours d'une séance d'information parlementaire devant les députés, le 25 mai 2020 à Yamoussoukro, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Ouélé, a salué le leadership du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, qui a permis de capitaliser de si bons résultats, à travers le déblocage de moyens pour la mise en œuvre du plan de riposte.

### > Economie



#### San Pedro : 300 tonnes de poissons avariés saisis

Les services de la direction régionale de la douane de San Pedro ont réalisé un beau coup de filet. Trois cent tonnes de poissons avariés ont été saisis par lesdits services, le 11 mars 2020, chez un importateur lors d'un contrôle. Les poissons devenus impropres à la consommation, ont été détruits et enfouis à la décharge municipale, le jeudi 14 mai dernier, en présence des responsables de la direction régionale du ministère des Ressources animales et Halieutiques, des représentants du Centre ivoirien anti-pollution (CIAPOL) et des forces de sécurité.

### > Société



#### Lutte contre la pandémie à COVID-19/ Le ministre Aka Ouélé face aux Sénateurs : « Notre plan de riposte est jugé efficace par l'OMS »

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Ouélé, était, le lundi 25 mai 2020, face aux Sénateurs membres de la Commission des affaires sociales et culturelles. A l'occasion de cette rencontre d'échanges, tenue dans le cadre d'une séance d'information parlementaire du Sénat ivoirien, Eugène Aka Ouélé a dressé le bilan de la lutte contre la pandémie à COVID-19 et évoqué les perspectives. Il a souligné que le plan de riposte, mis en place par le gouvernement ivoirien, a été reconnu par la communauté internationale comme étant l'un des plus performants en matière de lutte contre la maladie à Coronavirus. « Notre plan de riposte a été jugé efficace par l'OMS », s'est-il réjoui.



#### Reprise des cours dans le grand Abidjan, Kandia Camara : 80 millions de masques sont mis à la disposition de la communauté éducative

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara a annoncé, le lundi 25 mai à Abidjan-Cocody, la distribution de 80 millions de masques à la communauté éducative, notamment, le personnel, les enseignants et les élèves. C'était à la faveur d'un point presse relatif à la reprise des classes dans le Grand Abidjan, une semaine après l'ouverture officielle des cours à l'intérieur du pays. La ministre Kandia Camara qui a constaté, à cette occasion, l'effectivité des

cours a insisté sur le port obligatoire des masques dans les établissements scolaires, afin de freiner la progression de la COVID-19.



### Rentrée scolaire 2020-2021 : Kandia Camara annonce l'ouverture d'une école primaire d'excellence à Abobo

La Côte d'Ivoire aura sa première école primaire d'excellence dès la prochaine rentrée scolaire prévue dans le mois de septembre. Il s'agit d'un groupe scolaire offert par la Fondation Children of Africa de la Première Dame Dominique Ouattara. L'information a été donnée, vendredi 22 mai dernier, par la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, à l'occasion d'une visite de cet établissement primaire en fin de construction dans la commune d'Abobo. C'est un groupe scolaire de deux écoles, de la maternelle jusqu'à la classe de Cm2, avec tout ce qu'il faut dans une école d'excellence. « Nous avons une cantine, une bibliothèque, une salle multimédia et des aires de jeux. Nous avons même des vestiaires. Cette école est la plus belle de Côte d'Ivoire », a souligné la ministre.



### Education nationale/ Kandia Camara : « L'école a bien repris dans le Grand Abidjan et partout en Côte d'Ivoire »

Après la reprise des cours à l'intérieur du pays le 18 mai 2020 au regard l'évolution de la gestion de la COVID-19, les élèves du Grand Abidjan ont retrouvé le chemin des classes hier lundi 25 mai. La ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, qui a fait le tour de certains établissements scolaires, notamment l'Ecole régionale de Treichville, les Cours secondaires méthodistes d'Abidjan-Plateau et le Lycée classique d'Abidjan, s'est félicitée de la reprise effective : « L'école a repris à l'intérieur du pays depuis le 18 mai, dans les écoles primaires, les collèges et les lycées. Et une semaine après cette reprise, c'est au tour du Grand Abidjan. L'école a bien repris dans le Grand Abidjan et partout en Côte d'Ivoire. Les enfants sont très à l'aise. Parés d'un masque, ils respectent la distanciation ».

## A l'International

### > Politique



### Opération antijihadiste conjointe Côte d'Ivoire-Burkina : Abidjan salue d'« excellents résultats »

L'opération « Comoé », du nom du fleuve qui traverse les deux pays, s'est déroulée au nord-est de la ville de Ferkessedougou, en Côte d'Ivoire, et au sud de Banfora, au Burkina. Selon l'état major ivoirien, une « base terroriste » a été détruite à Alidouougou, côté burkinabè. Huit « terroristes » ont été tués et 38 suspects interpellés, dont 24 au Burkina et 14 en Côte d'Ivoire, avant d'être remis aux services de renseignements. Des armes, munitions, clés USB et téléphones portables ont également été saisis lors de l'opération. Dans un communiqué, l'armée ivoirienne assure que « la zone est sous contrôle » et souligne la « satisfaction des deux états-majors » et les « excellents résultats obtenus grâce à la parfaite coordination entre les deux armées » lors de cette opération conjointe entre les armées ivoiriennes et burkinabè, présentée comme une première.

## Vu sur le Net

### > Politique



### Présidentielle 2020 : Le FPI de Gbagbo annonce l'"Opération inondation électorale"

Après avoir boycotté les scrutins depuis 2010, le Front populaire ivoirien (FPI) piloté par l'ex-Président ivoirien, Laurent Gbagbo, a décidé cette fois, de prendre une part active au scrutin présidentiel à venir. Cette formation politique a, en effet, mis en mission 206 délégations à l'assaut de tout le territoire national et de la diaspora ivoirienne en vue de la sensibilisation et de la mobilisation des militants et des électeurs. Baptisée "Opération inondation électorale", cette opération a pour objectif l'acquisition des documents administratifs par les militants et électeurs en vue de leur inscription sur la liste électorale 2020.

### > Société

### Santé : L'OMS suspend temporairement les essais cliniques avec l'hydroxychloroquine, par sécurité



Suite à une étude publiée, vendredi dernier par la revue « The Lancet » qui juge inefficace, voire néfaste, le recours à la chloroquine et ses dérivés contre la COVID-19, l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) vient de suspendre temporairement les essais cliniques avec l'hydroxychloroquine, par sécurité. L'information, tombée ce lundi 25 mai 2020, est publiée dans l'OBS.



### COVID-19: Le ministre Pascal Abinan déclaré guéri, après plusieurs tests (Communiqué)

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou, est déclaré guéri de la maladie à Coronavirus, après plusieurs tests effectués. C'est l'information livrée par son cabinet à travers un communiqué ce lundi 25 mai. "Tous les contrôles effectués à ce jour, le déclarent guéri", précise la note. Rappelons que le ministre était hospitalisé dans une clinique à Abidjan pour une grosse fatigue.



### Coronavirus : la mairie de Jacquville initie plusieurs actions pour contenir la propagation de la pandémie

La mairie de Jacquville a initié plusieurs actions pour contenir la propagation de la COVID-19, a indiqué le maire Joachim Beugré, le 25 mai 2020, au cours du point de presse quotidien. Les actions relevées par Joachim Beugré, ont été axées sur les campagnes de sensibilisation avec l'implication des chefs traditionnels et la prise d'arrêtés municipaux pour faire respecter les mesures sécuritaires et sanitaires. Il a souligné que les actions du conseil municipal ont pour socle la prévention. Au plan humanitaire, la mairie a distribué à certaines personnes vulnérables, des dons reçus de la Première Dame, du ministère de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté et de l'Union des Villes et Communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI). (Source : CICG)



### Lutte contre la COVID-19: La Gendarmerie et la Police reçoivent un équipement de plus de 40 000 masques de protection

Engagées en première ligne auprès des populations contre la propagation du Coronavirus, les forces de défense et de Sécurité renforcent leur sécurité sanitaire. Ce lundi 25 mai 2020, la Gendarmerie et la Police nationale ont reçu un équipement de 42 000 cache-nez des mains du général de Division, Kouamé N'Dri Julien, chef d'État major adjoint des armées, au cours d'une cérémonie qui s'est tenue au sein du magasin central du commissariat des armées situé au camp Galliéni, au Plateau. Tous ces masques de protection ont été fabriqués par l'armée ivoirienne qui s'est lancée depuis le 10 avril dernier dans la confection de 200 000 cache-nez réutilisables à travers son unité de production.

## Agence de Presse

### > Economie



### La Côte d'Ivoire désapprouve l'enquête d'un institut américain sur le travail des enfants dans le cacao

La Côte d'Ivoire qui dénonce des « insuffisances dans la méthodologie de l'enquête 2018/19 » de l'Institut de recherche NORC de l'Université de Chicago (USA) sur le travail des enfants dans les zones de production de cacao du pays, clame ne pas approuver cette enquête dans sa version actuelle alors qu'elle devrait concourir à la publication d'un futur rapport. Cette déclaration ivoirienne est du Comité national de surveillance des actions de lutte contre la traite, l'exploitation et le travail des enfants (CNS), présidée par la Première Dame de l'Etat ivoirien, Dominique Ouattara. Elle intervient à un peu plus d'un mois de la publication du rapport d'enquête 2018/19 de l'Institut de recherche NORC, prévue le 29 juin 2020, et portant sur le travail des enfants dans les zones productrices de cacao en Côte d'Ivoire et au Ghana.

### > Société



### Le ministre Adama Diawara reçoit les rapports d'activités 2019 des structures sous tutelle de l'Enseignement supérieur

Le nouveau ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Pr Adama Diawara, a reçu lundi, à son cabinet, les rapports d'activités 2019 des structures sous tutelle remis par le directeur des Affaires financières et du patrimoine (DFP), Doumbia Ibrahima. Recevant ces rapports, le ministre a rassuré ses collaborateurs en leur indiquant n'avoir pas été nommé à ce poste « pour engager une chasse aux sorcières, mais plutôt pour que notre ministère puisse relever tous les challenges ». « Tous les problèmes seront réglés dans la mesure de nos possibilités », a-t-il poursuivi avant de remettre à son tour ces rapports

d'activités aux responsables de l'équipe d'évaluation « pour en faire bon usage, dans l'objectivité et la transparence ».



### COVID-19 : Le président du Sénat encourage la recherche scientifique pour prévenir d'autres crises sanitaires

Le président du Sénat ivoirien, Jeannot Ahoussou-Kouadio, a invité lundi les autorités ivoiriennes à privilégier de nouveaux outils telle l'intelligence artificielle en vue de lutter efficacement contre les crises auxquelles le pays pourrait faire face après l'épisode de la COVID-19. Il s'agira selon lui de se donner les moyens à travers l'intelligence artificielle d'établir des diagnostics médicaux « beaucoup plus précis et rapides », a indiqué le président du Sénat. « Bien évidemment une attention toute particulière devrait être accordée au développement de la recherche et des sciences pharmaceutiques. A cette fin les implantations des industries pharmaceutiques sont à encourager par la prise de mesures incitatives d'ordre fiscal et administrative », a-t-il précisé.



### COVID-19 : Le ministre de la Santé annonce une dotation en bavettes pour les fonctionnaires

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a annoncé lundi devant le Sénat que les fonctionnaires sociétaires de la Mutuelle générale des fonctionnaires de Côte d'Ivoire (MUGEFCI) pourront à compter de mercredi recevoir chacun une dotation en bavettes dans le cadre de la lutte contre la COVID-19. Le ministre qui participait à une séance d'information parlementaire du Sénat a expliqué que les dispositions étaient en train d'être prises afin que les pharmacies agréées de la mutuelle servent de lieux de distribution de ces bavettes dont il a insisté sur l'importance dans le combat contre le nouveau Coronavirus.



### Une ambulance pour le centre de santé de Léléblé

Le préfet du département de Taabo, Florentin Assamoi, a présenté, lundi, au nouvel ambassadeur de la Côte d'Ivoire en France, Maurice Bandaman, l'ambulance offerte par le gouvernement et le conseil régional de l'Agneby-Tiassa au centre de santé rural de Léléblé. Le préfet a indiqué que l'ambulance lui a été remise samedi, à Agboville. Elle sera donc remise immédiatement au village de Léléblé où la population entend organiser une fête pour l'occasion.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci).

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.